



Eric Maxim Choupo-Moting est poussé vers la sortie au Bayern Munich et deux clubs d'Arabie Saoudite se positionnent pour le signer.

Bien que Choupo-Moting soit apprécié au sein de l'équipe, son temps de jeu a diminué cette saison. Le Bayern Munich serait prêt à le laisser partir en janvier en cas d'offre satisfaisante, afin d'obtenir une indemnité de transfert pour le joueur.

Selon Africafoot, deux clubs saoudiens, Al-Fateh et Al-Fayha, ont déjà pris contact avec l'entourage de l'attaquant international camerounais. Les clubs du Moyen-Orient seraient attentifs à sa situation contractuelle.

Sous contrat jusqu'en juin 2024, Choupo-Moting est considéré comme un atout pour le Bayern, mais avec la présence d'Harry Kane et Mathys Tel, le club estime être suffisamment fourni en attaque.